

Le ministre de la santé publique vérifie les indicateurs à Granma



La Havane, 23 juin RHC) - Le ministre cubain de la Santé publique, José Ángel Portal, a évalué jeudi les actions et les problèmes sociaux qui affectent les résultats du Programme mère-enfant dans la province orientale de Granma.

Le ministre a déclaré que, bien que des améliorations aient été apportées par rapport à l'année précédente et que le taux de mortalité infantile soit inférieur à la moyenne du pays, il est encore possible de faire mieux.

Il a ajouté que, malgré les pénuries matérielles et la situation complexe de l'île, il est nécessaire de continuer à améliorer l'organisation, la discipline et la préparation des ressources humaines et d'agir en

fonction des complexités du territoire.

Lors d'un échange avec les membres du conseil d'administration du secteur, les autorités du Parti et le gouvernement de Granma, le ministre a réfléchi aux indicateurs particulièrement complexes du territoire, tels que le faible poids à la naissance et les grossesses chez les adolescentes.

Dans le cadre de sa visite à Granma, le responsable de la santé publique a échangé avec des habitants et des travailleurs de la municipalité de Jiguaní, une zone très touchée par les inondations.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/326467-le-ministre-de-la-sante-publique-verifie-les-indicateurs-a-granma>



Radio Habana Cuba